



Coahuila, con responsabilidades en materia migratoria

Diputados de Morena piden al gobernador de Coahuila garantizar la seguridad de migrantes que llegan al estado

El Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados hizo un llamado al gobernador de Coahuila, Miguel Riquelme, para que garantice los derechos humanos de las personas migrantes que llegan a la entidad, y a sancionar acciones de xenofobia de las que sean objeto.

Además, señalaron que el mandatario debe asumir su responsabilidad en materia migratoria al garantizar la seguridad de las personas, luego de las declaraciones en las que refirió que el tema migratorio no le corresponde al estado.

“Es una declaración que resulta inaceptable puesto que la atención y protección de las personas migrantes es tarea que corresponde a los tres niveles de Gobierno de manera coordinada”

Los legisladores recordaron que la política migratoria del Gobierno de México se constituye sobre la base del respeto pleno de los derechos humanos a partir de un enfoque multisectorial, pluridimensional, corresponsable, transversal, incluyente y con perspectiva de género.

Miguel Riquelme llamó a los gobiernos de México y de Estados Unidos a solucionar a la brevedad la crisis migratoria que atraviesan actualmente ambos países.

Lo anterior luego de que en San Antonio, Texas, se descubrieron los cuerpos de migrantes abandonados en la caja de un tráiler, además que en Coahuila hay una constante llegada de indocumentados que buscan pasar a Estados Unidos.

<https://www.razon.com.mx/mexico/diputados-morena-piden-gobernador-coahuila-garantizar-proteccion-migrantes-488999>